

₫ zurück

Druckansicht 🖾 versenden



Badische Zeitung vom Donnerstag, 5. Juli 2007

## Erfolg und Freundschaft A

Wieder verbuchten drei junge Fahrer des Kanu-Clubs Elzwelle große Erfolge / Zeltlager in Sélestat



FOTO: Verein

WALDKIRCH (BZ). Von den Kanuten des Kanu-Clubs Elzwelle konnte sich erneut ein Fahrer eindrucksvoll bei einer deutschen Meisterschaft platzieren. Johnnes Dinkelaker, der erst seit kurzem Wettkampfsport betreibt, belegte bei den Deutschen Schülermeisterschaften in Bad Kreuznach (von 75 Startern) den 11. Platz. Auch die städtepartnerschaftliche Beziehungen zwischen Waldkirch und Sélestat wird von dem Kanu Club mit regelmäßigen Veranstaltungen, wie jetzt erneut, gepflegt.

Im zweiten Lauf Dinkelakers bei der deutschen Schülermeisterschaft kam zu zwei Torberührungen, die vier Strafsekunden ergaben. Ohne diesen Zeitaufschlag hätte der junge Kanut nach Ansicht der Vereinsleitung den 5. Platz erreichen können. Was ihr deutlich zeige, welches Potenzial in diesem noch wenig erfahrenen Nachwuchsfahrer stecke. Die weiteren

Teilnehmer (alle Schüler A) der Elzwelle platzierten sich folgendermaßen: Robert Würzburger (34. Platz), Dominik Schaaf (40.), die Mannschaft (10. Platz unter 36 Teams). Als weitere Höhepunkte stehen nun die B-Ranglistenrennen in Hildesheim

und die Deutsche Jugend-/Juniorenmeisterschaft in Hohenlimburg an. Ziel ist eine Platzierung der Kadersportler, Lena Stöcklin und Fabian Schweikert, unter den ersten 15 der B-Rangliste (was im nächsten Jahr die Zulassung zu den Nationalkader-Qualifikationsrennen bedeutet) und jeweils unter den Top-Zehn bei den Deutschen Meisterschaften.

In Sachen Vereinsverbindungen mit der Partnerstadt Sélestat pflegen die Kanuten des Waldkircher Kanu Clubs seit einigen Jahren die Freundschaft mit jenen des Kanu Clubs Sélestat durch gemeinsame Aktionen: Die Kanuten beider Vereine nehmen regelmäßig an den Salomrennen der Partnerstädte teil. Auch eine gemeinsame Jugendfahrt gehört zum regulären Programm. Nun zelteten 20 Jugendliche beider Vereine mit ihren Betreuern auf dem Zeltplatz am Bootshaus des Kanu Clubs Sélestat und erlebten ein abwechslungsreiches Wochenende. Neben dem Lagerleben gab es eine gemeinsame Ausfahrt auf der Ill. Den Höhepunkt bildete das abschließende Canadierrennen mit gemischten internationalen Teams. Weitere Infos: http://www.elzwelle.de



Johannes Dinkelaker fuhr bei den deutschen Schülermeisterschaften auf den ...mehr

## Anzeige



**⁴** schliessen

Druckansicht 🖾 versenden

oben 🖺